Edificios emblemáticos que tienes que ver antes

de que desaparezcan



¿Hay algún lugar al que siempre quisiste ir, un museo que siempre quisiste visitar o un monumento que siempre quisiste fotografiar? Con todo el daño que le estamos haciendo al planeta y el auge que está teniendo el terrorismo debido a la guerra en Iraq, puede ser que te quedes sin visitar alguno. Por si acaso, échale un vistazo a estos 8 lugares emblemáticos que tienes que ver antes de que un terremoto, tzunami o atentado terrorista los haga desaparecer. ¿Estará entre ellos alguno de los que siempre quisiste visitar?

#1 Hollywood sign, Los Ángeles, California, Estados Unidos



Puede que ya lo sepas, pero por si acaso, te cuento que Los Ángeles es una de las ciudades que tienen más peligro de terremoto porque se ubica a lo largo de la Falla de San Andrés. Además, Los Ángeles está en el quinto puesto de ciudades estadounidenses donde ocurrieron más atentados, por lo que podrían suceder algunos más. Así que, si quieres ver el símbolo que ves en todas las películas, pero en vivo y en directo, será mejor que te apresures.

#2 Monumento a Lincoln, Washington, Estados Unidos



Desde que vi *Legalmente Rubia* 2, quiero ir algún día a visitar este monumento tan importante. Pero, como te decía, puede estar en peligro, ya que Washington es la cuarta ciudad americana con más registro de atentados terroristas y, según muchos expertos, aún no está libre de recibir algunos más. ¿Quién se anota para acompañarme?





Este hermoso y legendario edificio que se encuentra en el centro histórico de Lima también esta "en peligro de extinción". ¿Por qué? Porque Lima es una de las ciudades con más riesgo de terremoto, ubicándose en el tercer puesto de toda América Latina. ¡Vaya, vaya!

#4 Jin Mao Tower, Shanghái, China



Yo tengo un poco de vértigo, pero si tú eres más aventurera, deberías visitar este **edificio de Shanghái que tiene 88 plantas**. Sí, como acabas de leer. Fue el edificio más alto de China hasta 2007 y todavía es el séptimo edificio más alto del mundo. Ahora, compra ya los pasajes para China, porque Shanghái es una de las ciudades más vulnerables de sufrir inundaciones debido a su amplia y larga costa.

#5 Palacio de Dolmabahçe, Estambul, Turquía



Estambul es una de las ciudades que una no puede dejar de visitar, primero porque es la única ciudad del mundo que es parte de 2 continentes y, segundo, porque puede que si te demoras ya no sea la misma de antes. Es que Estambul es otra de las **ciudades con peligro de terremoto**, es más, han ocurrido terremotos allí por más de 2000 años, pero se dice que en los próximos 30 años, ocurrirá el peor de todos los tiempos. ¿Será?

#6 Templo Mayor, Ciudad de México, México



La **tercera ciudad más grande del mundo** también puede ser víctima de una gran catástrofe de inundación debido a su profundos túneles y el subterráneo. Es más, ya se está trabajando para proteger a esta gran metrópolis de hundirse. Así que, por si acaso no lo logran, no puedes dejar de conocer el Templo Mayor, el máximo icono religioso de los aztecas.

#7 Torre de la libertad, Miami, Florida, Estados Unidos



Miami es la segunda **ciudad estadounidense donde ocurren más atentados terroristas**, ¿no lo sabías? Así que, por si acaso esta hermosa torre histórica es el futuro objetivo de terroristas, lo mejor será que tomes un avión lo antes posible.

#8 Big Ben, Londres, Inglaterra



¿Puedes creerlo? Yo me quedaría con las ganas si muero sin ver este edificio tan emblemático e increíble. ¿Sabes por qué está en peligro? Porque, según expertos en terrorismo, Londres es la siguiente capital del mundo que será atacada y tiene más posibilidades que Nueva York o Washington, ya que el apoyo de Tony Blair a la guerra de Irak ha despertado algún que otro enojo en la población musulmana